



向陽小学校

コミュニティ・スクールだより

令和4年10月24日 発行

地域の皆様に支えられて

～環境整備～



10月2日にPTA主催の環境整備作業を行いました。学校運営協議会委員の皆様も駆けつけてくださり、運動場・校地の外周の草刈りや木の伐採をしてくださいました。農具倉庫の屋根のツタも刈り取られて、元の屋根が姿を現しました。見違えるように整備された校地に明るい光が差し込むようになりました。



～お話宅急便～全校児童



2学期には4名の「お話宅急便」の方が読み聞かせに来てくださいました。低・中・高学年それぞれの子どもたちが楽しめるように、本を選んでくださっています。

お話を聞きながらその様子を想像する、貴重な時間となっています。

～稲刈り・もみすり・脱穀～5年生



6月にバケツに植えた苗が見事に生長し、収穫できるようになりました。苗植えのときと同じようにJAの方にご協力いただき、稲刈りから脱穀までを行いました。暑い夏を乗り越えた稲から多くの米を収穫でき、実りの喜びを感じることができたようです。



いもほり～1・2年生

こちらも6月に植え付けたサツマイモが収穫の時期を迎えました。河田様ご夫妻のご協力のもと、宝探しのようにほっていました。

丸々としたもの、細長いものと形は様々でしたが、子どもたちは笑顔いっぱいでした。早速焼き芋にして食べたところ、次の日に話す子どももいました。

